

青年部会

定時総会

●令和6年4月19日(金) ●多治見市産業文化センター 3F大会議室 ●参加者41名

多治見税務署 黒柳署長をお迎えし定時総会が開催されました。

黒柳署長には記念講演で、「企業の成長と税務」と題しご講演いただき、途中、自身の新人時代体験した思わず笑ってしまうようなエピソードを、面白おかしく話されました。



伊藤部会長



記念講演 講師：黒柳署長

夏休み！こどもパーク参画

●令和6年7月27日(土) ●バロー文化ホール

「税金天才クイズ」を実施、多治見税務署の近藤署長に、税金博士としてクイズの答えと解説をしていただきました。会場には約90名が集まり、内65名の子供達が税金クイズに挑戦、予選を勝ちぬいた20名が舞台上で優勝目指して奮闘しました。



税金博士：近藤署長

優勝の瞬間 中村さん(4年生)



2位・3位決定戦(4位の子にごめんなさい)



抽選会の様子



本戦の様子



終了後に子供達と撮影会

ゴルフコンペと部会員親睦会

●令和6年5月29日(水) ●瑞陵ゴルフ倶楽部 ●参加者30名

瑞浪支部が担当で企画、「ゴルフの町みずなみ」という事で、10年ぶりにゴルフコンペを開催しました。

前日の大雨も上がり晴天の中、残念ながら、伊藤部会長はケガで参加できませんでしたが、19名の参加者を5組に分け、9:40に1組目がスタート、入念に素振りをして自分のスタート時間を待ちながら次々にスタートをしていきました。スタートが30分遅れたので最終組が終わったのが16:45でした。

ゴルフコンペの後は、11名が加わって部会員親睦会を開催しました。表彰式をした後に、ゴルフが出来なかった方を中心に、瑞浪の小学校の授業にもなっている「スナッグゴルフ」を行い、大変盛り上がりしました。



ゴルフコンペ優勝の加藤市朗さん



スナッグゴルフ大会の様子



女性部会

令和6年 新春セミナー

●令和6年1月23日(火) ●鬼岩温泉 了山 ●参加者51名

可見支部担当で新春セミナーを開催しました。新春講演は多治見税務署 黒柳署長が『税務署の現在・過去・未来』と題して講演されました。マネーセミナーはメットライフ生命保険の村崎朱実氏が「大切なご家族の為の相続セミナー」と題して話題の新NISAの情報を交えながら、30年近く金融業界でお仕事をされてきた経験を生かしたアドバイスや提案を紹介していただきました。コロナも落ち着き多くの部会員が顔を合わせ、また新入部会員も交えて意見交換するなど有意義なひと時となりました。



黒柳署長



村崎朱実氏



会場風景

全国女性フォーラム広島大会

●令和6年4月18日(木)
●広島グリーンアリーナ ●参加者3名

当会から副部会長3名(西尾・三宅・玉川)が参加しました。

大会には全国から約1,700名の女性部会員が集まり、広島交響楽団 総監督の下野達也氏の講演や広島県内女性部会の活動報告などがありました。



令和6年度 定時総会

●令和6年4月15日(日) ●パロー文化ホール2F大会議室 ●参加者34名

西尾副部会長の司会で開会、令和5年度事業報告・収支決算及び、令和6年度計画・予算が承認されました。記念講演は可児市立今渡南小学校の伊佐治校長をお迎えし、「わくわくする空間をつくる」と題して講演していただきました。校長室に手作りおもちゃを用意し休み時間に児童が遊べて学校が楽しくなるよう苦心されていました。当日は部会員も「折り染め」を体験し、わくわくすることの大切さを学びました。



講師：伊佐治晃 氏



質疑応答の様子



出来上がった折り染め

第60回 移動研修会

●令和6年6月18日(火) ●瑞浪市総合文化センター ●参加者50名(一般16名)

《税務セミナー》

多治見税務署 法人課税第一部門統括国税調査官 久保和巳氏より、6月から始まった定額減税について重点的に解説していただきました。質疑応答では会社の経理を担当する部会員から具体的な質問が寄せられ、タイムリーで大変有益な研修会となりました。

《講演会》

『食で変わる心と体』と題し、食育心理研究所代表の国光美佳氏に講演していただきました。

ミネラルは五大栄養素の一つで、心身に不調がある時はミネラル不足である場合が考えられるとのこと。現代食はカロリー過多でミネラル不足。意識してミネラルをとり、心と体を元気にしましょうと話されました。



税金がカエル！定額減税
久保統括官



ミネラル講演会の様子



ミネラルオーガニック弁当の昼食会

税金クイズときどき食品ロス

●令和6年8月10日(土) ●瑞浪美濃源氏七夕まつり ●参加者300名

女性部会の社会貢献活動として、第65回瑞浪美濃源氏七夕まつりに初めて参画し、税金クイズや食品ロスクイズを行いました。会場にはフードドライブの受付も設置し、食品ロス削減を呼びかけました。

クイズに答えた後はボーリングゲームにチャレンジしてもらい、景品を渡してお祭り気分を盛り上げました。スタッフは瑞浪支部を中心に12名で、午前午後に分けて真夏の一日を乗り切りました。



クイズ(パネルにヒント)



ボーリングゲームにチャレンジ